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A LA MESA DEL CONGRESO  

El Diputado de Compromís, Joan Baldoví Roda, presenta, al amparo del 

artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, las siguientes preguntas 

al Gobierno, solicitando su respuesta por escrito. 

      

En València, a 17 de junio de 2020 

 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS  

Tras años de búsqueda, a finales de 2019, los pesqueros de las costas de 

Castelló encontraron un caladero virgen de gamba roja que les ha permitido multiplicar 

por diez las capturas en tan solo cinco meses.   

Sin embargo, el pasado 20 de mayo de 2020, el Ministerio de Agricultura, 

Pesca y Alimentación ordenó el establecimiento de un plan de gestión para la 

conservación de los recursos pesqueros demersales en el mar Mediterráneo. Dicha 

normativa afecta de lleno a la captura de la gamba roja, lo que prohibirá faenar en este 

primer caladero de gamba roja en las costas de Castelló. 

Si bien esta nueva normativa apuesta por la preservación de las especies, 

estipula las zonas y los periodos de veda para la protección de los recursos 

pesqueros, al igual que las paradas temporales; en el caso de Castelló, al no tener 

histórico de gamba no se podrá seguir faenando en esta pesquería, truncando las 

expectativas de los pescadores de Castelló. 

 Esta decisión no solo perjudica al colectivo pesquero de la provincia, también a 

otros sectores como el turístico o el gastronómico dado que también podrían 

aprovechar el producto para promocionar sus negocios. Dado que dicho plan puede 

ser revisado, modificado o prorrogado, presento las siguientes:  

 



 

 

 

PREGUNTAS PARLAMENTARIAS  

 

- ¿Tiene pensado el Gobierno modificar el plan de gestión para la conservación de los 

recursos pesqueros publicado el 20 de mayo de 2020 teniendo en cuenta la 

especificidad y los antecedentes de captura de la gamba roja en las costas de 

Castelló? 

- En caso de modificar dicho plan, ¿Tiene pensado el Gobierno repartir el peso de la 

actividad de la flota de arrastre de Castelló en diversas localizaciones, entre el 

caladero costero y el de profundidad, para realizar de esta forma una pesca más 

racional sobre los recursos? 

 

 

 

 

 

 

 

 

Joan Baldoví Roda  
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